Massif de Saou



pont

En 2016, Enedis avait comme projet de faire passer une ligne haute tension par ce pont. Pour cela un tube en acier d'une vingtaine de centimètres de diamètre aurait été posé en applique. Nous avons eu la chance d'avoir connaissance de ce projet et nous avons fait partir plusieurs courriers. Malgré le coût, Enedis a modifié son parcours pourtant rien ne l'y obligeait. Y aura-il dans l'avenir encore des personnes aussi compréhensives et d'autres aptes à réagir ? Ce n'est pas certain.

C'est pourquoi, sans remettre en cause votre expertise, nous vous demandons d'étudier à nouveau ce dossier. La Drôme malgré sa superficie, ne compte que 177 éléments protégés. Elle n'en attire pas moins des milliers de touristes et des centaines de nouveaux habitants. Toutes les réunions concernant les documents d'urbanismes à venir (SCOT, PLUI) le soulignent : les paysages et le patrimoine bâti sont les principaux attraits de notre département. Celui-ci, surtout quand il témoigne de notre histoire, doit être absolument protégé de façon pérenne.

En espérant que vous comprendrez notre démarche, veuillez agréer, Monsieur, l'expression de nos plus respectueuses salutations.

Patricia Vasseur (co-présidente)

André Bigot (co-président)

Capie à Denis Lattard Maire d'Autichamp